

Und tschüss Berlin! Nahles tritt von ihren SPD-Spitzenämtern zurück

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 02. Juni 2019 um 10:53 Uhr

Sie war gerade mal ein Jahr an der Spitze der Sozialdemokraten

Und tschüss Berlin! Nahles tritt von ihren SPD-Spitzenämtern zurück

Sonntag 2. Juni 2019 - Berlin (wbn). Welch ein Absturz: Andrea Nahles schmeißt hin. Sie tritt in der innerparteilichen Turbulenz nach der Europawahl von ihren Ämtern zurück.

Sowohl als Parteivorsitzende als auch in der Rolle der Bundestags-Fraktionschefin. Möglicherweise will sie sich sogar ganz von der Politik verabschieden. Dies berichten sowohl die Funke-Mediengruppe als auch Süddeutsche Zeitung und Bild.

Fortsetzung von Seite 1

Die Entscheidung ist wohl gestern Abend gefallen. In den zurückliegenden Tagen ist ihr Rückhalt in der Fraktion unter dem Eindruck der verheerenden Wahlniederlage der SPD bei der Europawahl dramatisch zerbröckelt.

Die sich stets kämpferisch gebende, gleichwohl glücklose SPD-Spitzenfrau sah sich am Abend der Europa-Wahl mit dem bislang schlechtesten Wahlergebnis der einstigen Volkspartei von 15,8 Prozent konfrontiert. Nahles war fast genau ein Jahr die erste Frau an der Spitze der Willy-Brandt-Partei.